

Seniorenachmittag

Eine rekordverdächtige Beteiligung erlebte der diesjährige Seniorenachmittag beim Deister Schützen Corps Fegendorf v. 1956 e.V.! Wie in den Vorjahren luden auch in diesem Jahr die Verantwortlichen des Deister Schützen Corps ihre Senioren zu einem Seniorenachmittag in ihr Schützenhaus ein. Weit über 30 Vereinsmitglieder folgten dieser Einladung.

Nach Kaffee und Kuchen gab es die obligatorische musikalische Umrahmung. Informatives und Aktuelles konnte vom Vorsitzenden Wilfried Mundt aus dem Deister Schützen Corps berichtet werden. Diese Veranstaltung im DSC gibt es mittlerweile seit über einem Jahrzehnt! Aus diesem Grund wurden Heinz Meier und Günter Bormann vom Vorsitzenden für ihre Unterstützung während dieser Zeit mit einem kleinen Präsent überrascht.

Auch die Gespräche untereinander kamen an diesem gelungenen Nachmittag nicht zu kurz. Ein Dank ging an alle, die zu diesem tollen Nachmittag beigetragen haben.